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第３７回 府中市農業委員会総会議事録 

 

１ 開 会  令和５年７月１４日（金）午後３時５２分 

閉 会  令和５年７月１４日（金）午後４時１５分 

場 所  市役所北庁舎３階第６会議室 

 

２ 会議録署名委員  

１９番 石 坂 成 雄 委員   ２０番 戸井田 昭 次 委員 

１２番 市 川 耕 作 委員（会長） 

 

３ 出席委員 

１番 筒 井 敏 彦 委員    ２番 松 村 昌 治 委員 

３番 堀 江 甚 貴 委員    ４番 菊 池 伸 明 委員 

                 ６番 石 川 孝 治 委員 

７番 平 田 佳 子 委員    ８番 住 﨑 岩 衛 委員 

９番 小 林   茂  委員   １０番 大 室 正 行 委員 

１１番 小 牧 直 子 委員   １２番 市 川 耕 作 委員 

１３番 澤 井   正  委員   １４番 伊 藤 久 夫 委員 

１５番 千金楽 千 詠 委員   １６番 岡 田 正 宏 委員 

１７番 志 水 清 隆 委員   １８番 榎 本 重 雄 委員 

１９番 石 坂 成 雄 委員   ２０番 戸井田 昭 次 委員 

 

４ 欠席委員 

   ５番 髙 木 一 郎 委員  

 

５ 議 長 

  １２番 市 川 耕 作 委員（会長） 

 

６ 事務局（説明員） 

  髙野和夫局長 加藤泰幸主査 荻野奈未事務職員 椹澤有一事務職員 

原口幸代事務職員 
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議 事 日 程 

 

１ 会期の決定について    

２ 会議録署名委員指名について  

３ 第１号議題 報告 農地の転用届出について     （農地法第４条関係） 

４ 第２号議題 報告 農地の転用のための権利移動届出について 

                           （農地法第５条関係） 

５ 第３号議題 引き続き農業経営を行っている旨の証明について 

６ 第４号議題 報告 令和５年度優秀農業経営者等褒賞候補者の審査結果及び推

薦者について 

６ 第５号議題 報告 令和５年度府中都市計画生産緑地地区指定に係る申請農地

について 

７ その他 

（１）７月度活動報告について                  ･･･資料№１ 

（２）新たな農業委員について                 ･･･資料№２ 

（３）その他 
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午後３時５２分開会  

 

○議長（市川委員） 皆さんこんにちは、定刻前ですが、皆さんお揃いになりまし

たので、ただ今より、第３７回府中市農業委員会総会を開会いたします。 

本日は総会終了後、懇親会が予定されていますので、よろしくお願いします。 

本日は、５番、髙木委員さんから都合により欠席との連絡が入っています。出席

者の人数は定足数に達しておりますので、会議は有効に成立していることを、ご報

告いたします。 

 会期につきましては、議案の都合により、本日限りとしたいと思いますが、よろ

しいでしょうか。（「異議なし」の声） 

 ご異議がないようですので、会期は、本日限りといたします。 

次に、会議録の署名委員ですが、慣例により、議席の順番に指名させていただい

てよろしいでしょうか。（「異義なし」の声） 

ご異議がないようですので、今回は１９番、石坂委員さん、２０番、戸井田委員

さんにお願いいたします。 

また、今回も会議の時間短縮に心がけたいと思いますので、議案の説明は、事前

にお配りしている説明書をお読みいただいていると思われることから省略し、委員

さんの報告からお願いしたいと思います。 

それでは、「第１号議題 報告 農地の転用届出について」を議題とします。報告

件数は１件です。事務局から現地確認の委員さんの報告をお願いします。 

第１号議題の説明文 

第１号議題、報告、農地の転用届出について、農地法第４条関係。 

第１項、届出者は住吉町○の○○の○、○○○○。土地の所在は、住吉町○の 

○○の○，○、○○の○の合計３筆、７２６平方メートル。届出書が到達した日

は令和５年６月１３日、転用の目的は店舗及び駐車場となっています。 

２ページの案内図は当該地を示しております。現地の確認は澤井委員さんにお

願いしています。 

 

○事務局 (椹澤事務職員） はい、会長、第１号議題、報告、農地の転用届出につ

いて、農地法第４条関係。 

第１項の現地の確認は、澤井委員さんにおねがいしております。 
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○議長（市川委員） はい、第１項、澤井委員さん如何でしょうか。 

○委員（澤井委員） はい、７月３日に現地確認に行きました。以前は田んぼでし

たが、行った時には盛土がされていました。問題ないと思います。 

○議長（市川委員） 他に、ご意見等ございますか。（「異議なし」の声） 

ご意見等がないようですので、第１項の報告を了承することといたします。 

次に「第２号議題 報告 農地の転用のための権利移動届出について」を議題と

します。報告件数は３件です。事務局から現地確認の委員さんの報告をお願いしま

す。 

第２号議題の説明文 

第２号議題、報告、農地の転用のための権利移動届出について、農地法第５条

関係。 

第１項、譲受人は調布市飛田給○の○○の○○、株式会社○○○○○○○、代

表取締役○○○○、譲渡人は多磨町○の○○の○、○○○。土地の所在は、多磨

町○の○○の○、８９２平方メートルで所有権の移転です。届出書が到達した日

は、令和５年６月１６日、転用の目的は駐車場及び資材置場となっています。 

４ページの案内図は当該地を示しております。現地の確認は戸井田委員さんに

お願いしています。 

第２項、本件は使用貸借権設定の届出で、使用借人は、四谷○の○○の○○、

○○○○○○○○○、○○○、使用貸人は南町○の○○の○〇、○○○、土地の

所在は、南町○の○○の○、２２０平方メートルで使用貸借権の設定です。設定

期間は永久。届出書が到達した日は、令和５年６月２２日、転用の目的は専用住

宅となっています。 

６ページの案内図は当該地を示しております。現地の確認は小林委員さんにお

願いしています。 

第３項、譲受人は本宿町○の○○の○、○○○○、譲渡人は分梅町○の○○の

○、○○○。土地の所在は、本宿町○の○○の○○、１０平方メートルで所有権

の移転です。届出書が到達した日は、令和５年６月２７日、転用の目的は敷地延

長となっています 

８ページの案内図は当該地を示しております。現地の確認は住﨑委員さんにお

願いしています。 
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○事務局 (椹澤事務職員） はい、会長、第２号議題、報告、農地の転用届出につ

いて、農地法第５条関係。 

第１項の現地の確認は戸井田委員さんにお願いしています。 

第２項の現地の確認は小林委員さんにお願いしています。 

第３項の現地の確認は住﨑委員さんにお願いしています。 

以上、よろしくお願いします。 

○議長（市川委員） はい、第１項、戸井田委員さん如何でしょうか。 

○委員（戸井田委員） はい、７月１１日に現地確認に行きました。既に砕石が敷

き詰められており資材置場になっていました。問題ありません。 

○議長（市川委員） はい、第２項、小林委員さん如何でしょうか。 

○委員（小林委員） はい、７月１２日に現地確認に行きました。多少草が生えて

おりましたが、問題ないと思います。以上です。 

○議長（市川委員） はい、第３項、住﨑委員さん如何でしょうか。 

○委員（住﨑委員） はい、７月７日に現地を確認しました。草が生えていました

が、問題ありません。 

○議長（市川委員） はい、他にご意見等ありますでしょうか。（「異議なし」の

声） 

ご意見等がないようですので、第１項から第３項の報告を了承することといたし

ます。 

次に「第３号議題 引き続き農業経営を行っている旨の証明について」を議題と

します。証明申請の件数は２件です。事務局から現地確認の委員さんの報告をお願

いします。 

第３号議題、引き続き農業経営を行っている旨の証明について。 

第１項、次の者が令和２年６月５日から令和５年６月２５日まで、引き続き農

業経営を行っていることを証明する。 

 申請者、白糸台○の○○の○、○○○○、土地の所在は白糸台○の○○の○，

○，○，○○の合計４筆、畑、１，１３２．１７平方メートル。 

第２項、次の者が令和２年１月２８日から令和５年６月２８日まで、引き続き

農業経営を行っていることを証明する。 

申請者、住吉町○の○○の○、○○○○○、土地の所在は住吉町○の○○の

○，○，○，○，○，○，○，○○の合計８筆、畑、２，３２９平方メートル。 
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○事務局 (椹澤事務職員） はい、会長、第３号議題、引き続き農業経営を行って

いる旨の証明について。  

第１項の現地の確認は戸井田委員さんにお願いしています。 

第２項の現地の確認は澤井委員さんにお願いしています。 

以上、よろしくお願いします。 

○議長（市川委員） はい、第１項、戸井田委員さん如何でしょうか。 

○委員（戸井田委員） はい、当該地は○○○○の東側に位置していまして、果樹

等を植えており、特に問題ないと思います。以上です。 

○議長（市川委員） はい、第２項、澤井委員さん如何でしょうか。 

○委員（澤井委員） はい、７月３日に現地確認に行きまして、植木屋さんで周り

には植木が植わっており、畑の中ほどで数種類の野菜を栽培していました。多少草

が生えていましたが問題ないと思います。 

○議長（市川委員） 他に、ご意見等ありますでしょうか。（「異議なし」の声） 

ご意見等がないようですので、第１項、第２項は証明することといたします。 

次に、「第４号議題 報告 令和５年度優秀農業経営者等褒賞候補者の審査結果及

び推薦者について」を議題とします。 

本件は、記載の通り６月２０日に農業経営部会を行いました。 

その結果について、農業経営部会長の榎本委員さんから報告をお願いします。 

○委員（榎本委員） はい、本件につきましては、令和５年６月２０日に農業経営

部会を開催しました。 

１７ページをご覧ください。今年度、委員さんから推薦された方は、お一人でし

た。会長をはじめ部会の委員１０名と事務局で、調書等確認した結果、推薦のあっ

１０、１１ページは○○氏から提出された証明願、農業経営に関する明細書

で、柿、キウイ等を生産しています。 

１２ページの案内図は当該地を示しております。現地の確認は戸井田委員さん

にお願いしています。 

１３、１４ページは○○氏から提出された証明願、農業経営に関する明細書

で、各種野菜、梅等を生産しています。 

１５ページの案内図は当該地を示しております。現地の確認は澤井委員さんに

お願いしています。 
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た○○○○さんを満場一致で市長賞として農業委員会から推薦することになりまし

た。以上でございます。 

○議長（市川委員） はい、ありがとうございました。 

本件について、ご意見、ご質問等ございますか。（…） 

それでは、本件は了承することといたします。 

次に「第５号議題 報告 府中都市計画生産緑地地区指定に係る申請農地につい

て」を議題とします。 

本件は、記載の通り７月４日に現地調査を行いました。 

その結果について、土地利用部会長の伊藤委員さんより報告をお願いします。 

○委員（伊藤委員） はい、本件につきましては、令和５年７月４日に土地利用部

会を開催し、会長をはじめ部会の委員さん８名と事務局、公園緑地課職員で、申請

農地の調査を行いました。 

１９ページをご覧ください。今年度の申請は、１件１箇所２筆、３９２．８１平

方メートルとなっています。 

２０ページは申請農地の案内図となっています。 

当該地は野菜が作付けしてあり、肥培管理も良好で、問題はありませんでした。

以上でございます。補足ですが、当該地の右下の部分に細長く切れ込みがあります

が、北側にお稲荷さんがありまして、お稲荷さんとそこに行く通路部分を除いてい

るので少し変形となっています。以上です 

○議長（市川委員） はい、ありがとうございます。本件についてご意見、ご質問

等ありますでしょうか。（…） 

特にないようですので、本件は了承することといたします。 

次に、８「その他」に入ります。 

はじめに（１）資料ナンバー１の「７月度活動報告について」ですが、何かあり

ますか。（…） 

次に、（２）資料ナンバー２の「新たな農業委員について」です。継続する委員さ

んは引き続きよろしくお願いします。 

次に（４）のその他ですが、委員の皆さまから何かありますか。（…） 

なければ、事務局から何かありますか。（…） 

○事務局 (加藤主査） はい、会長、入賞者名簿と書いてある資料をご覧ください。 

こちらは、本日行った令和５年度夏野菜品評会の入賞者名簿となります。本日は
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７名の方から１０品目６１点の出品がございました。 

本日午前中に審査を行いました。審査結果は、お手元に記載のとおり、最優秀賞、

併せて特別賞の東京都野菜生産団体連絡協議会会長賞として品目なす、白糸台第２

地区の○○○○様が受賞されました。次に優秀賞併せて特別賞のマインズ農業協同

組合組合長賞として品目ピーマン、西府町の○○○様が受賞されました。また優良

賞としてオクラ、南町の○○○○様、同じく優良賞スイートコーン、南町の○○○

○様が受賞されました。努力賞につきましては記載の６点となっております。以上

でございます。 

○議長（市川委員） はい、それでは、本日の議題は全て終了となりますので、「第

３７回府中市農業委員会総会」を閉会とさせていただきます。 

この後、懇親会がありますので、時間に遅れないようにお集まりください。どう

ぞよろしくお願いいたします。 

本当に３年間ありがとうございました。 

 

午後４時１５分閉会 

 

 

 


